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番組審議会議事録 

 

１  開催年月日  平成２６年９月２２日 月曜日 午後７時３０分より 

 

２  開催場所   新座市東北 にいざほっとぷらざ４階 会議室２ 

 

３  委員の出席  委員の総数         ６名 

 

          出席委員数         ３名 

 

          出席委員の氏名    山谷 真名 委員長 

 

                     野口 敏明 

 

                     原藤  光 

 

 

 

 

 

 

 

 

          放送事業者側出席者氏名 

      

            代表取締役    柏木 恭一 

 

            制作・審議会担当 勝村 一介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４  議題 

 

［報告事項］  １．その他 

 

   ［諮問事項］  なし 

 

［審議事項］  １．番組「デッキーの映画 CaaaaN!!」について 

 

        ２．その他 

 

［協議事項］  １．その他 

 

 

５  議事の概要 

   放送事業者側から開会の挨拶の後、議題審議に入った。 

 

 

６  審議内容 

 

   議長 まずは報告事項をお願いします。 

 

局員 ダイエーの跡地にできる野村不動産のプラウド志木の番組が先週よりスタートしている。 

３０分を６ヶ月の予定で放送する。もちろんＣＭは流す。 

   内容は「志木を自慢してもらう」がマンションには触れないという企画。 

   第１回目には志木市役所の醍醐さん。原藤さんにも出て頂くことになっている。 

   著作権上引っ掛かる音楽を抜いたものをネットにもアップできたらと考えている。 

   志木市民まつりでは番組公開収録と、アンケートに答えた方にガラポンで出店する。 

      金曜日４時３０分からと、再放送は日曜日の同じ４時３０分から。 

      地元の商店会ともコミュニケーションを取りたいということである。 

      今後は志木市長ともトークショーのような企画も出ている。 

 

   議長 「デッキーの映画 CaaaaN!!」についてお願いします。 

 

   委員 この番組ははじめて聴いた。（パーソナリティーの）声が面白い。 

      映画４本の紹介もＢＧＭも良く、テンポもあって結構面白い番組なんだなと思った。 

      ゲストとのトークは３０分位あって長いと思う。最初はテンポが良かったのに残念だと思った。 

 

   委員 以前、土曜日に再放送していたときに時々聴いていた。 

      面白い方で、女性なのかなと思った。 

      映画の情報を聞き手に飽きさせないポイントポイントをおさえている。 



 

      ゲストの部分では、今回はドキュメンタリー作品であったので、時々アウトラインを入れても 

らえたらよいと思う。 

      いつもは作品に絡めたはずだが、今回の内容は「生き様」の紹介になっていた。 

      通訳が入っていたようだがデッキーさんが直接聞いていたので、ひょっとしたらうまく通じて 

      いないのでは？と思った。 

      もっと、映画を見たくなるように持って行くようにして欲しかった。 

 

   委員 声に違和感があった。映画の紹介をするにはもっと落ち着いて話して欲しい。 

（喋る）速度が速い。上映場所などは繰り返し言ってもらえると理解できる。 

情報を送るのであれば「伝える」ということを重視して欲しい。 

（作品を）紹介するための声の出し方を考えて欲しいと思った。 

      この番組のためだけにインタビューを録って来ているのはすごい。 

      今回（審議の為に）聴いたものは、作品が特殊で良くわからない作品だったが、逆に私は 

興味深く聴いていた。映画がわかれば、このインタビューも面白かったのかもしれない。 

      番組を作る上での動きが良い。 

      ベタッとしている声に聞こえる。作品を紹介するにはちょっと違うかも。 

声に関しては好き嫌いが出てしまうかも。 

 

   委員 単なる評論家が聞くものと違って、彼は他とは違う聴き方をしている。 

 

   委員 １時間はちょっと長いのかもしれない。前半（の紹介コーナーは）テンポ良く進んでいたが、 

ゲストコーナーになって（テンポが）悪くなってしまった。 

 

   委員 映画の紹介はネタバレになると不味いから、インタビューする内容は難しい。 

      ただ、他の評論とは違った番組だと思った。 

 

   委員 個人的には、あまり作品に触れないインタビューだったので期待を裏切られたように思った。 

      作品の宣伝にはなっていなかったのでは？と思った。 

 

   委員 番組をもっと盛り上げることを考えてインタビューを進めて欲しい。 

      番組構成にはストーリー性をもっと取り入れた方がいいと思う。 

      紹介の難しい作品だったので、インタビューは頑張ったと思う。 

 

 

その他   今後の審議会について、日程を確認した。 

次回開催予定は、平成２６年１１月１４日 午後７時３０分より。 

 

 

 



７  審議機関の答申または改善に対してとった措置 

担当者に報告し、今後の番組制作の参考とした。 

 

８  審議機関の答申または意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、 

   方法及び年月日 

    ９月２３日（火）社内にて報告した他、社内掲示を行った。 

 

９  その他の参考事項  なし 

 

 

 

 

 

社名 すまいるエフエム株式会社 

 


